

～どろんこ遊びが始まりました～



きもちいい♡



6月に入り暑い日が続いていますが、園庭ではのびのびと遊ぶ姿があります。最近、泥んこセットに着替えて園庭遊びを楽しんでいますよ。

初めて泥んこのお洋服に着替えて園庭に出た時は、まだ土と水が混ざっている場所に足を踏み入れる勇気が出ない子がたくさんいました。日々のどろんこ遊びを繰り返している中で、友だちが泥んこの場所に座ってるから一緒に座ってみようとしてみたり、泥水を触ってみたり…。少しずつ泥や水に触れて遊ぶ姿が増えてきました。

泥んこ遊びを通して、泥や水の様々な感触を味わいながら遊ぶことを十分に楽しんでほしいと思っています。これからも、まだまだ暑い日は続きますが、この時期にしか出来ない夏ならではの遊びを存分に楽しみたいと思います。



みて、どーなつになった♡



～ダイナミックに遊ぼう！～



お友だちと「せーのっ！」と声を合わせて寝そべってみたり、泥水に座ったり…♡全身で感触を味わっています♪



～いろんな感触を発見！～

→どろどろ

あわきもちいい♡



どろバックだね♡

←あわあわ

遊びの中でいつの間にか出来た泥の泡。本当の泡のようで気持ちよかったです。

～そーっとそーっと…～

泥水をじょうろからコップに入れたり、おたまですくってペットボトルに入れたり…。遊びを通して日常生活の中ですることにも出来るようになっていきます。



その日の天候や前日からの天候などによって、毎日泥の性質が変わります。繰り返し遊ぶ中で、泥の違いにも気づき言葉にしている姿がありますよ。

パリパリいっぱいあるね♡



↑パリパリ

おねがいとお知らせ

- 先日は、親子遠足にご参加いただきありがとうございました。また、8月5日、8月6日は保育参観と懇談会を予定しています。詳細は後日お知らせいたします。よろしくお願いいたします。
- これから夏にかけて暑い日が続きます。水筒にはたっぷりとお茶を入れて来て下さい。
- 6月からキッズビューの電子帳面へと変わりましたが、記入がないと泥んこ遊びや水遊びが出来ません。忘れずに毎日記入をよろしくお願いいたします。